

Elections municipales de La Seyne du 19 février 1984

"TOUT POUR LA SEYNE"

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Nous nous présentons à l'élection municipale de La Seyne du 19 février 1984 pour vous éviter de choisir entre deux camps qui n'ont rien à voir avec l'intérêt de la ville mais veulent imposer le goût de la lutte et de la revanche.

C'est incompatible avec les objectifs de bonne gestion municipale.

C'est pourquoi nous vous appelons à voter.

Pour une **LISTE INDEPENDANTE DES PARTIS**

En même temps vous direz **NON A L'EMPRISE DU PARTI COMMUNISTE ET DE SES ALLIES,**

LA LISTE SCAGLIA NE NOUS OFFRE PAS LES GARANTIES D'INDEPENDANCE A L'EGARD DES ETATS-MAJORS PARISIENS

La priorité des priorités c'est de libérer LA SEYNE des communistes en gardant un contexte seynois.

Nous faisons appel à vous, soucieux d'une gestion municipale rigoureuse, pour que vous accordiez vos suffrages à une liste d'opposition soucieuse avant tout des intérêts locaux.

A la lutte préconisée par les doctrinaires, nous opposons la tolérance, une représentation authentique démocratique, et le bon sens.

Car la **CRISE DES CHANTIERS NAVALS** sera occultée une fois de plus. Le pouvoir de droite n'a rien résolu en vingt trois années de pouvoir. Le gouvernement de gauche s'est voilé la face pendant ses trois années de pleins pouvoirs.

Une troisième liste pour La Seyne est bien le seul moyen d'échapper aux pièges tendus par les deux autres listes antagonistes : la réduction des effectifs aux chantiers navals est malheureusement inévitable car nous sommes affrontés à un marché international et à des pays où la main-d'œuvre est de moindre coût ; ce n'est là un secret pour personne. Par ailleurs le pouvoir socialo-communiste est dans l'impossibilité de dégager encore des subventions. Afin d'éviter le chômage et à terme l'appauvrissement de la ville, il ne faut plus se borner à attendre un miracle qui retiendrait les effectifs du chantier. Il nous faut, tous ensemble, prévoir énergiquement une reconversion par :

- 1) *Une vaste campagne de formation du personnel qui sera atteint par les licenciements,*
- 2) *Une implantation rapide d'industries nouvelles utilisant les techniques les plus modernes et employant cette main-d'œuvre qualifiée.*

Sans commande, personne ne peut maintenir les chantiers navals, pourtant il ne faut en aucun cas, brader ni désorganiser cet outil industriel.

La solution ne peut venir que d'une coopération de bonne volonté de la commune et des pouvoirs publics.

Toutes nos facilités portuaires ne sont pas utilisées.

Le **commerce** et notamment le commerce international, l'**artisanat** et le **tourisme** seront aussi au centre de nos préoccupations car il n'existe pas d'entreprises trop petites : toutes contribuent à l'emploi.

Une action sur l'**environnement** sera entreprise en contact avec les milieux écologistes dont l'intérêt se situe beaucoup plus loin que les prochaines élections. Un effort d'accueil et de promotion touristique doit être développé pour que La Seyne soit digne de son site naturel.

La présence de responsables culturels dans la liste permet d'envisager une **politique culturelle suivie** notamment en faveur des **jeunes** et de leurs activités sportives ; la promotion d'un centre de créativité pluridisciplinaire et l'organisation d'expositions.

Dans ce même cadre, l'aide et le conseil aux **mères de famille, femmes seules, personnes âgées** seront considérablement développés.

Par une disponibilité de tous les instants nous saurons mieux concrétiser notre programme.

Nous faisons confiance en votre bon sens pour nous écarter tous des luttes fraticides en créant un puissant courant d'union démocratique derrière :

Gilles EYNARD

et sa liste "TOUT POUR LA SEYNE"